



L'on avance un bilan non officiel de deux morts et plusieurs blessés

Un accident impliquant la compagnie de transport interurbain Buca est survenu ce jour sur l'axe Douala -Yaoundé. Non loin d'Edéa.

Selon les sources non officielles, le bus de la compagnie Buca, en provenance de Yaoundé, et roulant à vive allure, aurait été surpris par deux camions qui ont bloqué la route. Dans sa tentative d'esquiver le danger, le chauffeur aurait brusquement freiné avant que le bus ne soit dérouté, surtout que la chaussée était glissante après la pluie

Nous y reviendrons...